

*Nun aber bleibt: Glaube, Hoffnung, Liebe...  
Ich bemühe mich jeden Tag  
etwas Ewiges zu sammeln,  
das kein Tod mir raubt, dass das Leben  
und den Tod mir lieblicher macht.*



Ein wertvoller Mensch, geliebter Ehemann, Schwager,  
Onkel und Götti ist nicht mehr da.

## Hans Heinrich Pfister-Kuhn

18. April 1952 – 17. November 2024

ist am Sonntagmorgen des 17. Novembers 2024 nach kurzer, schwerer Krankheit  
friedlich eingeschlafen.

Wir werden ihn immer in unserem Herzen tragen.

Margrith Pfister-Kuhn

Bernhard und Bernadette Kuhn-Knecht mit Marco Kuhn, Leibstadt

Sandra Kuhn und Roger Mohr, Zollikon

Kirsten Kuhn-Grimm mit Nadine und Fabian Wyssen-Kuhn  
mit Elija, Kandersteg

Gerda Müller-Kuhn mit Michy

Heinz und Madlen Kuhn, Riniken

Die Abdankung findet am Freitag, 29. November 2024, um 14.00 Uhr, in der reformier-  
ten Kirche Horgen statt.

Seinem Wunsch entsprechend werden wir seine Asche im Zürichsee, am selben Ort  
wie seine Schwiegermutter, im engsten Familienkreise zu gegebener Zeit verstreuen.

Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsliga Schweiz, PC-30-4843-9, Vermerk:  
Hans Heinrich Pfister-Kuhn.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Traueradresse: Margrith Pfister-Kuhn, Zugerstrasse 115, 8810 Horgen